Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 265 m2
Référence CA6-2837
Prix 3498 000 €

Vallauris
Maison a vendre (06220)
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Villa  contemporaine — Super Cannes Située dans le secteur résidentiel trés
recherché de Super Cannes, cette villa contemporaine d'environ 265 m2 est édifiée
sur un terrain plat d'environ 1 970 m2. La propriété bénéficie d'une vue mer
partielle, de spacieuses terrasses, d'une piscine et d'un jacuzzi. L'intérieur se
compose d'une belle entrée, d'un double salon et salle a manger lumineux, ainsi
que d'une cuisine ouverte entierement équipée. La villa dispose d'une suite
parentale de plain-pied et de trois chambres supplémentaires en suite, complétées

par une buanderie. Des places de ...

Contemporary Villa — Super CannesLocated in the highly sought-after residential
area of Super Cannes, this contemporary villa of approximately 265 m2 is set on a
flat plot of around 1,970 mZ2 The property offers partial sea views, spacious
terraces, a swimming pool, and a jacuzzi.The interior consists of a welcoming
entrance, a bright double living and dining area, and a fully equipped open kitchen.
The villa includes a master suite on the ground floor and three additional en-suite
bedrooms, complemented by a laundry room. Parking spaces with carport

complete the property.For more ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
74, bd de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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